

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga pencipta dapat menyelesaikan proposal Penelitian dengan Judul “ **Pengaruh Bahan Ajar Laju Reaksi Terintegrasi Nilai Spritual Untuk Meningkatkan Hasil Belajar dan Kecerdasan Spritual Siswa.**” Sholawat dan kabar gembira tak henti-hentinya tercurah kepada penguasa alam, khususnya Nabi Muhammad SAW, semoga mendapat campur tangan darinya di Yaumul Mahsyar nanti, Aamiin.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang cukup melelahkan. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak mudah untuk diselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung, maupun tidak langsung. Pada Kesempatan ini Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada : Bapak Dr.Ayi Darmana, M.Si, selaku pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak arahan dan ide kepada pencipta dari awal pemeriksaan hingga hasil dari penelitian ini. dan juga terima kasih kepada Ibu Dr. Sri Adelila Sari M.Si., Kemudian Bapak Dr.Asep Wahyu Nugraha M.Si., dan Bapak Drs. Eddyanto Ph.D Sebagai Dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Dr. Marham Sitorus M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik selama penulis menjadi Mahasiswa. dan Juga Saya Ucapkan Terima Kasih kepada seluruh Bapak serta Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas XI SMA Negeri 1 Padang Bolak yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua yang sangat berjasa bagi penulis, Ayahanda Azhar Siregar dan Ibu Maspuan Tanjung yang telah berjuang keras dalam mendidik, menyekolahkan serta selalu mendoakan penulis hingga dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Ucapan

terima kasih juga Kepada kakak Saya Ika apriyanti dan Abang Ipar Asrul alamsyah Harahap yang telah menyemangati dan selalu membantu Penulis dalam penyelesaian Skripsi ini, Serta Abang Laki-laki Saya Indra Gunawan Siregar dan adik-adikku tercinta Rezki rahmawati dan Ria Adelina. yang menyemangati dalam penyusunan skripsi, serta seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih untuk sahabat seperjuangan ku selama masa perkuliahan Rahma kartika dan juga teman-teman tercinta yang menjadi penyemangat dalam Penulisan Skripsi ini (Widya Syahdi, Sukma Sipahutar dan Nurul Syafwani). terima kasih telah memberikan arti persahabatan, kebersamaan dan kekeluargaan. yang memberikan dukungan dan motivasi serta masukan dan saran yang membantu penulis dalam proses penyusunan skripsi. Tak lupa teman satu PS saya Luxy yang menjadi tempat penulis saling bertukar Pendapat bertanya dan berkeluh kesah. dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga untuk teman-teman seperjuangan di Kkn

Penulis juga mengucapkan terima kasih istimewa untuk teman-teman KIMIA DIK D 2017. yang telah berjuang bersama, menyemangati dalam proses penelitian sampai penyusunan skripsi dan memberikan semangat kebersamaan, kenangan indah berjuang demi cita-cita selama mengikuti perkuliahan hingga penyusunan skripsi.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal atas bantuan dan dukungannya. Pencipta percaya bahwa skripsi ini akan berharga bagi kita semua. Penulis memahami bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi substansi maupun sintaksis. Bagaimanapun, Penulis telah berusaha keras untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan ide-ide dan analisis berharga dari para pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2021

Penulis

Nurul Aminah